
Giulianova. PD: profonda preoccupazione per il Piano di Riordino
della sanità teramana

Ospedale Civile

PD Giulianova

Il Partito Democratico di Giulianova esprime profonda preoccupazione per quanto riportato nel Piano di Riordino a riguardo
della sanità teramana ed il particolare del nosocomio di Giulianova che, dopo aver subito gravi danni a causa dell’emergenza
covid con il nuovo piano subirà ulteriori ridimensionamenti, non riuscendo a recuperare i livelli di assistenza precedenti;livelli
che comunque erano stati assicurati dal governo regionale precedente dietro sollecitazione del gruppo consiliare cittadino
del PD. Non ci sembrerebbe corretto non ricordare che la spoliazione del nostro ospedale è avvenuta nel tempo per mezzo
dell’  applicazione  scientifica  della  “tortura  della  goccia”  riducendolo  ai  minimi  termini  per  responsabilità,  si  badi  bene,  di
tutte le amministrazioni regionali che si sono succedute negli ultimi venti anni e più e  anche purtroppo di quelle guidate dal
centrosinistra con scelte spesso incomprensibili e volte più alla definizione dei ruoli apicali che alla risoluzione dei problemi
della sanità regionale e provinciale. Oggi ci sentiamo di ringraziare i Consiglieri Regionali Dino Pepe e Sandro Mariani che si
interessano, unici in verità, a riguardo del depotenziamento dei nosocomi provinciali ed in particolare di quello di Giulianova,
superando così speriamo una volta per tutte il triste teatrino del passato più o meno recente dove la politica regionale del
nostro  territorio  si  preoccupava  quasi  esclusivamente  dei  nosocomi  di  appartenenza  geografica  facendone  ognuno  una
battaglia personale a discapito degli altri; battaglia che partiva naturalmente sconfitta in partenza dato che se non si ragiona
nell’ottica complessiva del problema abbandonando le logiche di convenienza non si ha vita lunga. Quindi, dato che a
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quanto pare il “famoso” DEA di secondo livello non sia più all’ordine del giorno si cominci a pensare a come restituire dignità
ai nosocomi teramani e soprattutto a quello di Giulianova indubbiamente il più bistrattato nel tempo. Si abbandoni inoltre il
teorema dimostratosi ormai “fallimentare” del nuovo contenitore a tutti i costi , ma si proceda a lavorare su ciò che già
esiste riempiendolo di  attrezzature e personale ed adeguandolo nelle criticità che ci  possano essere. D’altronde se il
Policlinico Umberto Primo a Roma, edificato nel 1888 assolve ancora oggi alla sua funzione non si capisce perché i padiglioni
dell’Ospedale  di  Giulianova non possano essere oggetto  di  ristrutturazioni  programmate da eseguire  nel  tempo.  Con
chiarezza e determinazione diciamo che questa bozza di piano non va bene perché cosi come formulata rappresenta un
danno per l’ospedale di Giulianova e per il nostro territorio. Siamo pronti a mobilitarci in ogni sede istituzionale e politica
perché sia cambiata. Ci aspettiamo lo stesso senso di responsabilità da parte dei Consiglieri teramani della destra che
governa la regione così come dal Sindaco Costantini a cui chiediamo di raccogliere il nostro invito a mobilitarsi. Dobbiamo
ottenere per il nostro ospedale un numero di posti letto adeguato al bacino di utenza servito, soprattutto in riferimento alla
popolazione turistica, non perdere nessun reparto specialistico esistente restituendo al contempo primari nel pieno delle
funzioni e riconoscere ai reparti di eccellenza risorse e funzioni. Il Partito Democratico di Giulianova è pronto per affiancare e
supportare tutti coloro che si impegneranno con soluzioni migliorative di questo piano regionale al fine di offrire un servizio
sanitario adeguato alle necessità dei cittadini. Il Partito Democratico di Giulianova

Martedì mattina incontro con la stampa sul futuro dell’ospedale di
Giulianova

visita ospedale di Giulianova

A seguito di una visita avvenuta nella giornata di oggi all’ospedale “Maria SS dello Splendore” di Giulianova con l’onorevole
Luigi D’Eramo, il direttore dell’Azienda Sanitaria Regionale Pierluigi Cosenza, il direttore generale Maurizio Di Giosia, il dottor
Paolo  Calafiore  ed  il  sindaco  Jwan  Costantini,  verrà  convocata  per  martedì  15  giugno  una  conferenza  stampa  al  fine  di
comunicare alla cittadinanza importanti novità che riguarderanno la struttura sanitaria giuliese. Parteciperanno all’incontro
con i giornalisti l’onorevole Luigi D’Eramo, il direttore Pierluigi Cosenza, il direttore generale della Asl di Teramo Maurizio Di
Giosia,  il  dottor  Paolo  Calafiore  ed  il  sindaco  Jwan  Costantini.  “L’obiettivo  primario  è  quello  di  rendere  il  nostro  ospedale
un’eccellenza per il  territorio, come ci siamo prefissati – dichiara il  sindaco Costantini – e punto di riferimento per la costa
teramana. Lunedì mattina comunicheremo ulteriori dettagli su luogo ed orario in cui si terrà l’incontro con la stampa”.
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Giulianova. Incendio nella zona industriale di Colleranesco

Incendio di Colleranesco

Il sindaco Costantini revoca l’ordinanza integrale A seguito di una nota del Dipartimento di Prevenzione-Igiene degli Alimenti
e Nutrizione della AUSL 4 di Teramo, pervenuta oggi, nella quale si esprime parere favorevole alla revoca del divieto di
raccolta e consumo di prodotti agricoli coltivati nel raggio di 1 km dal sito dell’incendio della zona industriale di Colleranesco
(area ex Green Service), il sindaco Jwan Costantini ha disposto la revoca integrale dell’ordinanza n.108 del 4 giugno 2021 e
di tutte le disposizioni connesse e conseguenti.

Lettera del sindaco Jwan Costantini e dell’assessore alla Pubblica
Istruzione Lidia Albani per l’ultimo giorno di scuola
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Jwan Costantini e Lidia Albani

Cari ragazzi, dirigenti scolastiche, insegnanti e famiglie, oggi salutiamo un altro anno scolastico che, in parte, è stato
segnato da incertezze e da ritmi imprevedibili, a cui abbiamo alternato la possibilità di condividere momenti educativi e
ludici insieme a giorni in cui, l’emergenza sanitaria, vi ha visto costretti ad “incontrarvi” e scambiare momenti di studio
attraverso la didattica a distanza. Siamo orgogliosi del lavoro di ognuno di voi, nonostante le pause, i cambiamenti, la
lontananza forzata dai banchi scolastici che, molto spesso, per alcuni, è stata purtroppo dovuta ad una forzata quarantena.
Nonostante tutto, con tenacia e voglia di fare, avete portato avanti l’impegno scolastico, adattandovi con spirito di sacrificio
e tolleranza ad ogni modalità di apprendimento, impegnandovi anche nella realizzazione di svariati  progetti  educativi,
sempre originali e costruttivi. Il nostro sentito ringraziamento va anche all’ex assessore Katia Verdecchia, che in questi due
anni ha ricoperto questo ruolo con sensibilità, grande disponibilità e capacità. Un grazie a cui, siamo certi, vi unirete anche
voi. Un augurio sincero a tutti  voi, con la speranza e la voglia di tornare a condividere un nuovo percorso scolastico
avvincente, colorato, entusiasmante. Il sindaco Jwan Costantini L’assessore alla Pubblica Istruzione Lidia Albani

Giulianova. Area parcheggio camper all’Annunziata: l’assemblea
vota a favore

Assemblea Camper

 

GIULIANOVA – Mercoledì sera si è svolta nel Parco dell’Annunziata l’assemblea pubblica per discutere e votare della futura
area parcheggio camper che verrà allestita sul lungomare sud nello spiazzo antistante il camping Tam Tam.

Erano presenti gli assessori Marco Di Carlo, Paolo Giorgini e Giampiero Di Candido, la consigliera delegata alla Democrazia
Partecipativa Antonella Guidobaldi ed i consiglieri, Giulio Garzarella, Matteo Francioni, Franco Arboretti ed Alberta Ortolani.

L’assemblea è iniziata con il saluto del Presidente del Quartiere Annunziata Sandro Brandimarte che ha ringraziato tutti i
cittadini presenti e gli assessori.

Successivamente gli assessori hanno illustrato il progetto.

“L’area parcheggio camper – dichiara l’assessore Di Carlo – avrà una durata triennale con un investimento di circa 90 mila
euro ed ospiterà circa 30 caravan. L’area sarà riqualificata con nuove piantumazioni, videosorveglianza, sbarre per l’ingresso
e l’uscita,  scarico delle acque nere e servizi  igienici.  Volevamo una soluzione ad un annoso problema generando nel
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contempo risorse per il quartiere perchè parte dei ricavati verranno investiti per l’Annunziata”.

“Per recuperare dei posti auto – afferma l’assessore Di Candido – verranno spostati i mezzi della Giulianova Patrimonio, che
ora insistono nel parcheggio di fronte la Sala Polivalente ed inoltre verrà risistemato ed asfaltato”.

“Sono nato in questo quartiere –  l’assessore Giorgini – e vedere una tale partecipazione per me è fonte di orgoglio”.

Si è passati al dibattito in cui alcuni cittadini hanno espresso pareri e dubbi agli assessori ed uno dei quesiti più sentiti è
stato il perché l’amministrazione ha accantonato il progetto dell’area camper a nord.

A questo quesito ha risposto Marco Di Carlo: “l’area sosta camper non verrà fatta più a nord perché farla a ridosso della
ferrovia  non  è  turisticamente  appetibile  ed  inoltre  quando  verrà  istituita  sarà  un  fiore  all’occhiello  per  la  nostra  città  ed
ospiterà oltre 150 caravan con strutture ricettive e tanti altri servizi che, invece, un’area parcheggio camper non possiede.
Inoltre, quest’area che abbiamo individuato all’Annunziata è ad alto tonnellaggio per ospitare questi mezzi”.

Si è passati alla votazione, erano presenti un centinaio di cittadini ma avevano diritto di voto solo i residenti nel Quartiere
Annunziata.

Hanno votato in 88 e la Presidente del Comitato Lido Grazia Corini ha presieduto lo spoglio; ci sono stati 75 voti favorevoli
l’area parcheggio camper contro 13 contrari.

Giulianova.  Il  Sindaco  Costantini  interviene  sull’aumento  dei
canoni  delle  concessioni  demaniali

sindaco jwan costantini

Presa di posizione del sindaco Jwan Costantini in merito alle nuove tariffe per le concessioni demaniali che prevedono, per il
2021,  un  forte  aumento  in  base  al  quale  nessuna  concessione,  anche  senza  fini  di  lucro,  deve  pagare  un  canone  non
inferiore a 2.500 euro. Su questo argomento c’è il malcontento generale anche delle concessioni balneari e non, tra cui
anche i caliscendi, i circoli nautici e le leghe navali, problema che riguarda anche il Comune di Giulianova. A tale proposito il
primo cittadino ha fatto suo un emendamento al decreto legge secondo il quale, “tale disposizione non si applica alle
concessioni demaniali marittime rilasciate per attività sportive, ricreative e di valorizzazione delle tradizioni locali svolte
senza scopo di lucro e per finalità di interesse pubblico, per le quali l’importo annuo dovrebbe aggirarsi attorno alla somma
di 500 euro”. “I caliscendi per la nostra città costituiscono un valore aggiunto nel settore turistico e fanno parte della nostra
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storia marinara – dichiara il  sindaco Costantini  – per cui  vanno tutelati  e non penalizzati  come questo decreto legge
comporterebbe”.

#ilcurienonsiferma…successi  ai  Giochi  Matematici  del
Mediterraneo  2021

L’8 giugno si è svolta online la cerimonia di premiazione della XI edizione dei Giochi Matematici del Mediterraneo organizzati
dall’A.I.P.M. «Alfredo Guido» (Accademia Italiana per la Promozione della Matematica); due studenti – Lorenzo Pompilii (1A)
ed Aurora Pozzato (2H) – del Liceo Statale “M. Curie” di Giulianova, seguiti dalla referente del progetto, la prof.ssa Manuela
Romani,  si  sono classificati  rispettivamente  al  quinto  posto  categoria  S4 e  venticinquesima nella  categoria  S5 nella  finale
nazionale. “Congratulazioni vivissime ai nostri allievi ” dichiara la Dirigente Scolastica, dott.ssa Silvia Recchiuti, “I giochi
offrono loro un’opportunità di partecipazione e integrazione in un momento particolare come quello che stiamo vivendo ed,
inoltre, sono un modo per valorizzare le eccellenze”.

Il Comune di Giulianova invita i cittadini a presentarsi in sede di
vaccino  con  la  modulistica  scaricabile  sul  sito  web  dell’Ente
Pubblicato anche il modulo per il consenso della somministrazione
ai minori
Modulo_Consenso_somministrazione_vaccino_minori

 

 

Si invitano tutti i cittadini, che nei prossimi giorni dovranno recarsi al centro vaccinale “I Pioppi” di Giulianova per effettuare
il vaccino anti Covid-19, al fine di ridurre i tempi d’attesa e velocizzare le operazioni di vaccinazione, di presentarsi portando
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con  sé  l’apposita  modulistica,  scaricabile  sul  portale  web  istituzionale  del  Comune,  compilata  nella  parte  anagrafica  e
firmata, oltre ad un documento di riconoscimento e alla tessera sanitaria. Sempre sul sito web dell’Ente gli utenti troveranno
anche il modulo per il consenso della somministrazione del vaccino anti Covid-19 ai minorenni, che dovrà essere presentato
già compilato in sede di vaccino, insieme alla modulistica standard. Da questo pomeriggio, inoltre, i cittadini potranno
trovare entrambi i moduli anche nelle farmacie giuliesi e nelle sedi comunali. Il allegato il modulo per il consenso della
somministrazione del vaccino anti Covid-19 ai minorenni.

FOTO ARCHIVIO

Il sindaco Costantini revoca l’ordinanza n.108 ma resta valido il
divieto di raccolta e consumo di prodotti coltivati nel raggio di 1
km dall’incendio dell’area industriale di Colleranesco

Incendio di Colleranesco

A seguito di una nota del SISP (Servizio di Igiene e Sanità Pubblica) della Ausl 4 Teramo e dell’ARTA Abruzzo, il sindaco Jwan
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Costantini ha revocato l’ordinanza n.108 del 4 giugno 2021, che, in merito all’incendio verificatosi nella zona industriale di
Colleranesco, disponeva ulteriori precauzioni per la salvaguardia della salute pubblica. Tuttavia restano comunque valide le
disposizioni di divieto di raccolta e consumo di prodotti agricoli coltivati nel raggio di 1 km dal sito dell’incendio (area ex
Green Service), come già disposto dall’ordinanza n.104 precedentemente emanata.

Giulianova.  Al  via  la  nuova  campagna  di  interventi  di
derattizzazione  e  disinfestazione  contro  le  zanzare

Calendario Derattizzazione e Disinfestazione 2021

Illustrazione servizi

Stilato il nuovo calendario di interventi di derattizzazione e disinfestazione adulticida ed antilarvale previsti sul territorio di
Giulianova,  dal  mese  di  maggio  a  quello  di  ottobre.  La  campagna  contro  le  zanzare  partirà  con  le  operazioni  di
disinfestazione adulticida che verranno effettuate a Giulianova Lido e Paese nella notte tra lunedì 14 e martedì 15 giugno , a
partire dalle ore 23.00 circa. Nelle Frazioni, invece, gli interventi avverranno nella notte tra martedì 15 e mercoledì 16
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giugno, sempre a partire dalle 23.00 circa. In occasione dello svolgimento delle pratiche di disinfestazione adulticida si
raccomanda alla cittadinanza di osservare alcune importanti norme cautelative come non sostare in ambienti aperti durante
e dopo il trattamento, tenere le finestre chiuse e gli animali domestici riparati, evitare di stendere la biancheria ed evitare
parcheggi di autovetture o altri mezzi che possano ostacolare le operazioni di disinfestazione nell’orario di svolgimento della
disinfestazione cioè dalle 23.30 alle 07, togliere dall’ambiente esterno alimenti confezionati, frutta, verdura ed altri cibi che
vengono consumati e che possono venire a contatto diretto con gli insetticidi erogati, svuotare del contenuto di acqua gli
abbeveratoi  per  gli  animali  domestici  e  di  allevamento.  In  allegato  il  calendario  degli  interventi  di  derattizzazione e
disinfestazione in versione pdf e jpg.


